

Die Nutzung des auf dem Schulhof liegenden Sportplatzes derzeit aufgrund von Störungen durch schulfremde Personen, die sich direkt am Schulgelände aufhalten, nicht möglich.

Wir fragen:

- 1. Welche geeigneten Maßnahmen wird die Stadt ergreifen, um den Schülern der Kooperativen Gesamtschule Ulrich von Hutten die Nutzung ihres Sportgeländes auf dem Schulhof zu ermöglichen.**
- 2. Welche geeigneten Maßnahmen wird die Stadt ergreifen, um den Schülern der Kooperativen Gesamtschule Ulrich von Hutten einen sicheren Zugang zum Schulgelände zu ermöglichen. Wie sollen Übergriffe, beispielsweise Diebstähle, Raubstrafaten und sexuelle Belästigungen von Schülern gestoppt werden?**

Augenscheinlich schulpflichtige schulfremde Personen halten sich regelmäßig vor der Kooperativen Gesamtschule Ulrich von Hutten sowie der Gemeinschaftsschule Kastanienallee.

Wir fragen:

- 3. Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um Verstöße gegen die Schulpflicht dieser schulpflichtigen und schulfremden Personen zu ahnden?**
- 4. Wie viele Vollzugsmitarbeiter können eingesetzt werden, um die Sicherheit von Schülern der Kooperativen Gesamtschule Ulrich von Hutten zu garantieren?**

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender